

# *Le Dr Durán souligne les points forts de la gestion de la Covid-19 à Cuba*

---



La Havane, 21 mai, (RHC).- Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a souligné ce mercredi les points forts de la gestion de la Covid-19 à Cuba.

En visioconférence, le Dr Durán a cité l'hospitalisation immédiate des cas confirmés pour leur appliquer les traitements approuvés et éviter la propagation.

«A cela vient s'ajouter, a-t-il signalé, la recherche de tous les contacts et de toutes les personnes soupçonnées de porter le coronavirus et leur isolement dans des centres aménagés dans ce but, ce qui permet aussi de couper la contagion.»

Il a également fait mention de la recherche médicale active avec notamment la participation des étudiants en médecine et d'outils dont l'application pour téléphone portable qui permet à l'utilisateur de répondre aux questions de la recherche médicale. Cela a permis le dépistage précoce de cas et une intervention médicale rapide.

Il y a aussi les études de population qui sont menées dans diverses communautés avec des méthodes de diagnostic comme le PCR en temps réel.

Le Dr Durán a aussi fait remarquer l'utilisation pour le traitement de malades de toute une série de médicaments produits à Cuba dont l'Interféron Alfa 2B, le CIGB 258 et le Surfacen, ainsi que d'autres préparations préventives qui sont administrées aux groupes à risque de la population par exemple la biomodulina T et le Prevengho-vir, visant à renforcer le système immunologique.

80% des 1 900 personnes testés positifs à la Covid-19 sont d'ores et déjà rétablies.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/223352-le-dr-duran-souligne-les-points-forts-de-la-gestion-de-la-covid-19-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**